

# Franz Dietrich neues Ehrenmitglied

**Schongau** – Für seine großen Verdienste um die Stadtkapelle Schongau wurde Franz Dietrich beim diesjährigen Frühjahrskonzert zum Ehrenmitglied ernannt.

Bereits seit 1970 musizierte Dietrich bei den Schongauern, erst in der Jugend-, später in der Stadtkapelle und in sämtlichen Formationen dieser, wie beispielsweise der Big Band. 1994 übernahm er die Stadtkapelle sogar für zwei Jahre als erster Dirigent „in einer schweren Zeit“, wie Vorstand Michael Horn anerkennend hervorhob. Danach war er bis 2014 seinem Nachfolger Marcus Graf eine große Stütze als zweiter Dirigent.

Doch nicht nur musikalisch hat Franz Dietrich Spuren bei der Stadtkapelle hinterlassen: Als Zimmerer war er unter anderem beim Ausbau des Proberaums im Köhlerstadl eine treibende Kraft. Und beim letzten Bezirksmusikfest „baute er einfach mal eine komplette Galerie in die Schongauer Eishalle“. Seine



**Das neue Ehrenmitglied Franz Dietrich (re.) mit Ehrenurkunde, die Michael Horn überreichte.**

aktive Laufbahn hat Dietrich zum Bedauern seiner Musikerkollegen im letzten Jahr

beendet. Doch Horn hofft, „dass du uns wenigstens als Fan noch viele Jahre erhalten

bleibst.“  
(Bericht (Bericht über das Frühjahrskonzert folgt.)